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2505 回例会「卓話：私をロータリーへと引き入れた車」 

 

 

 

 

司    会： 小倉 裕美 会員 

開・閉会点鐘： 小島 馨 会長 

ソングリーダー： 熊井 治孝 会員 

ロータリーソング（『奉仕の理想』）斉唱 

 

 

東京日野ローターアクト幹事 金子 裕史 君 

 

 

１．会長挨拶：小島会長 

先日はＩＭでした。今までにない形式

でとても実りある経験だったかと思いま

す。参加された方々、お疲れ様でした。 

 

２．幹事報告：田中幹事 

・第 2750 地区ガバナー月信が届いて

います。他、函館五稜郭会報、ハイライ

ト米山等届いております。 

・他クラブの例会の案内が来ています。 

・吉田会員が高知西ロータリー

クラブへメーキャップしたそ

うです。バナーの交換、会報を

いただいたそうです。お疲れ様

です（右写真：バナーと会報）。 

 

 

１．指名委員会委員長：山下会員 

 いよいよ指名委員会の季節が訪れま

した。皆様のご参加をお願いいたします。

また、財団米山委員会からです。今年も

米山寄付の話が来ています。皆様のご協

力をお願いいたします。 

２．会員増強・職業分類委員会委員長：小峯会員 

 東京日野ロータリークラブ地域交流会

が来年開催されます。その際、ご友人を一

人連れて来ていただきたく思います。その

際、東京日野ロータリークラブについて相

手に理解を深めていただくため、資料を用

意しておりますので、ご案内の際、ご活用ください。皆様

のご参加お待ちしています。 

 

３．ゴルフ会：西山会員 

ポリオ撲滅チャリティのゴルフイベン

トが行われます。八王子カントリークラ

ブで行われますので、皆様ご検討くださ

い。12/21（木）忘年ゴルフ会を急遽行

います、こちらは東京飛火野クラブの

方々も参加いたします。是非、ご参加ください。 

 

４．ニコニコ 

後述します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話内容（概要） 

私の趣味であるクラシックカーが私を日野ロータリー

クラブへと引き入れました。本日はそのクラシックカーに
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ついてお話ししたいと思

います。入会前、谷井会員

が会員増強委員をやって

おり、毎日のように勧誘を

受けていました。ふとした

ことで「会員になる交換条

件で谷井さんもクラシックカーをやらないか」と軽い冗談

が日野ロータリークラブ加入のきっかけとなりました。 

クラッシクカーは国内で年間 100 以上のイベントがあ

り、その中でも有名でレベルが高いイベントに参加したと

きの写真です。途中のコースですが、出発した瞬間に雨に

降られてしまいました、クラシックカーですので、ワイパ

ーもうまく動かなくなったり、ラジオもないし、暖房もな

いので寒いし…まぁクラシックカーなので仕方がありま

せん。しかし、スピードは

それなりで、時速 100 キ

ロはだすことができます。 

【右写真】明治神宮の車

検場です。ここで交通安全

の祈願をしてもらうため

に、スタート地点として定めているのですが、ここまでた

どり着けない人もいます。また、荷物についても数日間に

わたる運転なので、荷物はある程度必要ですが、バッグ２

つ入れるだけで車内はいっぱいになります。そのため、そ

の日ごとの荷物を先に宿泊先へ届けてもらったりします。 

このイベントはただ運転するだけではなく、競技として

昔はスピード勝負でした。事故が発生したりと、一時的に

中止になったこともありましたが、その後愛好家が集まり、

事故を起こさないイベントにしようということで、現在は

スタンプラリーの形におさまりました。しかし、単なるス

タンプラリーではつまらないので、一定の距離を定められ

た時間で走るようにするですとか、新たな課題が与えられ

競技性を持たせています。 

地方に行けばいくほど、

道の観客が多くなります。

これはクラシックカーに

興味がある層が集まって

いるというよりも、参加

者に芸能人や著名人が参加されているので、その関係です

ね（その芸能人も途中でエンジントラブル等で車が故障し

てしまうと観客も待ちぼうけになってしまいますね…）。 

クラシックカーもここまで長旅になると途中で故障も

しますので、サポートカーも一緒に行きます。ガソリンや

修理用の部品も積んでいます（もちろん、無い部品も多い

ので、その場合は修理できませんが）。その他、各地でも

らう土産ですとかもサポートカーに運んでもらう場合も

多いです。最後には写真のとおり、表彰式もあります。私

も運よく成績が良かったので、表彰されることができまし

た。卓話内では紹介しきれませんでしたが、その他たくさ

んの道を走行し、その土地の景色と触れ合いながら楽しく

イベントに参加できました。 

 

 

小宮会員、興味深いお話しありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のスナップ 
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出席報告 出席奨励委員会より 

・事前 MU：北村会員、吉田会員、横倉会員 

日 会員総数 (出席免除数) 出席総数 (免除者出席数) ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告（11/15） 36（3） 23（1） 事前 3（0） 8 76.47 % 

前回訂正（11/9） 36（3） 21（1） 9 + 0 4 88.24 % 

前々回訂正（11/1） 36（3） 22（2） （4）+ 0 + 0 9 74.29 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：金子） 

小 島会 長  IM 実行委員横倉会員、御苦労さまでした。今日の小宮会員の卓話楽しみに致しております。 

田 中幹 事  錦秋の 11 月、親睦委員会より、息子に誕生祝のはがきを、私には入会祝のクッションを御送りいおただきあ

りがとうございました。御礼をこめてニコニコさせていただきます。 

北 村 会 員 本日 15 日より 17 日まで東京ビックサイトにて開催されている「産業交流展 2017」に「フォレストドー

ム」を出展しています。３日間とも会場にいます。 

谷 井 会 員 小宮会員の卓話を楽しみに出席させていただきました。 

小 宮 会 員 卓話聞きにくいと思いますが、よろしくお願いします。 

 

ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：   10,000 円  

累計    309,822 円 

ビジターフィー：        0 円  

累計      21,000 円 


